
Message de la Vierge Marie reçu par Marilda Santana en présence de la 

Communauté du Val de l’Immaculée Conception à Piedade dos Gerais 

(Brésil), le 22 janvier 2023 

 

Chers enfants, 

Enfants bien-aimés de Dieu, c'est avec une immense affection et beaucoup d’amour 

que je vous accueille aujourd'hui en ce jour magnifique, qui est le jour du Seigneur, 

dans cette Vallée consacrée à la Miséricorde, dans cette Vallée fraternelle, Sanctuaire 

des Familles, dans cette Vallée de la Mère Immaculée, Mère de Compassion. Je vous 

accueille dans mon Cœur et je vous confie, je vous présente et je vous offre au Cœur 

de Jésus. Surtout pour que vous puissiez supporter et gagner les grandes batailles que 

vous traversez actuellement. 

 

Ce n'est pas facile, mais rien n'est impossible quand on a la foi. Lorsque nous avons la 

foi, le Saint-Esprit descend sur nous et illumine chacun d'entre nous. Aujourd'hui, 

nous demandons la descente de l'Esprit Saint sur nous tous, sur la mère, sur nos 

enfants, sur nos enfants et nos jeunes, sur toutes les communautés ici présentes, qui 

sont venues se fortifier en Dieu, près de la Mère de Miséricorde, pour avoir du 

courage en cette année de justice, une année forte, de grande douleur, de grandes 

pertes, de grande souffrance. 

 

Mais c'est aussi l'année de la miséricorde. Et quand nous parlons de miséricorde, 

nous parlons de l'amour de Dieu, de cet amour qui est présent, qui nous fortifie, qui 

nous prend dans ses bras, qui nous porte sur le chemin difficile en nous donnant le 

soutien spirituel dont nous avons besoin pour toujours gagner. 

 

C'est pourquoi je veux vous dire : mes enfants, aucune tempête, aucune douleur ne 

peut être plus grande que l'amour que Jésus a pour nous. Et c'est cet amour qui nous 

fortifiera, de sorte que dans les moments difficiles de la vie, lorsque tu te sens perdu(e) 

et quand il semble que tu n'as plus de force, cet amour te fortifiera, te rendra fort(e) et 

vraiment victorieux/se. Tout, avec Dieu, devient magnifique. Et c'est pourquoi nous 

sommes venus chercher cette grandeur de la miséricorde divine, pour le Brésil et pour 

le monde. Dans la prière. Heureux ceux qui suivent les traces de Jésus, surtout 

lorsque tu traverses une grande bataille. 

 

Quand j'ai vu Jésus mourir, j'ai énormément souffert. La douleur n'est pas seulement 

pour ceux qui meurent, pour ceux qui partent, mais elle est aussi pour ceux qui 

restent en voyant cette douleur, en vivant cette douleur. En tant que Mère, j'ai vécu, 

j'ai expérimenté, j'ai été témoin de cette douleur, mais pas un seul instant je n'ai 

cessé d'aimer la volonté de Dieu. La volonté de Dieu est toujours supérieure à nos 

désirs, nos objectifs et notre propre volonté. Et c'est à travers la mort de Jésus que moi, 

Marie, j'ai vu la résurrection de Jésus. Et j'ai vu la résurrection de chacun d'entre 

vous. Alors, ce qui pour le monde semble l’obscurité complète, pour Dieu c'est la 



pleine lumière ; ce qui pour le monde semble être la fin, est un nouveau 

commencement pour Dieu. 

 

Votre vie est une mission sur cette terre. Vous avez tous une mission sur cette terre. 

En cette année, votre mission est de vivre la justice de Dieu, mais aussi d'être 

embrassé(e)s par la miséricorde de Dieu. Votre mission cette année est de réaliser, par 

la prière, la force de votre chemin, car votre chemin est Jésus Miséricordieux. Alors 

aucun d'entre vous n'est sans protection et il est important que tu te souviennes 

toujours que tu appartiens à Dieu. 

 

Il est souvent douloureux de remettre à Dieu quelqu'un que l'on aime, mais nous 

appartenons tous à Dieu. Nous sommes le jardin de Dieu, nous sommes les fleurs de 

Dieu, et pour chacun de nous, Dieu a réservé un dessein, il a réservé un mystère. 

Personne n'est préparé à ce dessein et à ce mystère, c'est pourquoi Jésus nous met sur 

le chemin de la foi, de la prière et de la lutte pour le triomphe de mon Cœur Immaculé 

de Mère. Car vous avez besoin de ce triomphe. Aujourd'hui, il y a tant de larmes qui 

coulent sur la terre, il y a tant de souffrance sur la terre, parce que l'homme est arrivé 

à un point où il a oublié Dieu. 

 

Mais il y a quelque chose qui nous console : Dieu n'a pas oublié l'homme ! L'homme a 

peut-être oublié Dieu, mais Dieu n'a pas oublié ses enfants. C'est pourquoi Il 

m'envoie corps et âme sur terre, en tant que Mère Catéchiste de cette fin des temps, 

pour vous rappeler que le chemin de Dieu est Jésus, que la bonté de Dieu est Jésus 

Miséricordieux, et que l'amour de Dieu est la Divine Miséricorde, notre source de 

salut. Et c'est pourquoi nous avons une grande année de luttes, une grande année de 

batailles. 

 

Lorsque tu ressens le poids de la croix, souviens-toi de Jésus-Christ. Rappelle-toi que 

Lui aussi a porté la croix, et nous a enseigné que pour atteindre le Ciel, nous devons 

aussi embrasser notre croix. Même si ta croix est la pire de toutes les croix, embrasse-

la et sois réconforté(e) par le Cœur de Dieu, qui t'aime. Lorsque j'ai vu Jésus mourir 

dans mes bras, ma douleur était immense, mais Dieu m'a montré l'amour, et l'amour 

transforme la douleur en courage, en foi, en force. 

 

Dieu a un plan pour vos vies. Ce n'est pas par hasard que Dieu vous a choisis, que 

Dieu a choisi cette vallée, que Dieu a choisi chaque enfant [personne] qui est ici en 

train de vivre son amour dans la fraternité, que Dieu a choisi chacun d'entre vous qui 

êtes venus comme pèlerins pour vivre cette fraternité. Aujourd'hui nous vivons des 

événements du ciel, en ce moment nous voyons le ciel s'ouvrir et Dieu m'envoie ici en 

corps et en âme. 

 

C'est pourquoi je vous le demande : ne te laisse pas attrister par ton passé, ne pense 

pas trop à ton avenir, vis ton présent. Et le présent en ce moment, c'est Dieu qui 



ouvre le ciel et me rend présente ici en corps et en âme, c'est Dieu qui est en train de 

faire de cette église vivante, dédiée à la Sainte Famille, une famille sacrée, parce que 

nous sommes sacrés, la famille est sacrée, les enfants de Dieu sont sacrés. 

 

Nous sommes ici devant Jésus dans le Saint Sacrement. Regarde Jésus. Que t’a appris 

Jésus dans la prière de cette année ?1 Demande-Lui le pardon, demande-Lui la force, 

demande-Lui l'exorcisme. La souffrance viendra, mais l'amour de Jésus vaincra la 

souffrance. Nous surmonterons toute souffrance car l'amour de Jésus nous fortifiera. 

Nous sommes la famille de Dieu. Pour chacun de nous, Dieu a établi Sa sainte volonté. 

 

Il y a des enfants qui ont été choisis pour une mission très importante, c'est pourquoi 

ce sont des enfants très spéciaux. Dieu ne choisit pas n'importe quel soldat, Dieu ne 

choisit pas n'importe quel ouvrier, Il choisit ceux qui ont la force de vivre la mission 

et votre mission est celle-ci : que la volonté de Dieu soit faite. Dans votre vie, dans la 

vie de cette communauté, au Brésil, nous devons dire : que la volonté de Dieu soit 

faite. Car même les feuilles des arbres ne sèchent pas et ne tombent pas sans que ce 

soit la volonté de Dieu. 

 

Dieu vous a donné la grâce de vivre cette preuve d'amour, car il n'y a pas de plus 

grande preuve d'amour que celle que Jésus nous a donnée sur la Croix, et il y a la 

résurrection. Alors le Christ ressuscité doit briller dans votre vie. Même si le monde 

est brisé, même si ton cœur est brisé. Face à ta douleur, à tes questions :  pourquoi cela 

a-t-il été permis ? Pourquoi Dieu a-t-il permis cela ? - dis toujours : que la volonté de 

Dieu soit faite. Dieu a un plan merveilleux pour votre vie. 

 

Vous recevrez de nombreuses grâces de Dieu. Rappelez-vous ce que le Seigneur vous a 

dit à propos de cette année : « Ce sera une année de bénédictions, mais ce sera aussi 

une année de croix, une année de luttes, une année de batailles. Ce sera l'année de la 

justice mais aussi l'année de Ma miséricorde. » 

 

Si tu es sur ton calvaire aujourd’hui, sur la route du calvaire, laisse-toi embrasser par 

Jésus. Pendant ce calvaire, dans la souffrance que tu as vécue et que tu es en train de 

vivre, Jésus t’embrasse. Sur ce chemin, Il ne vous laissera pas seuls. Vous ne pouvez 

pas marcher seuls. 

 

Avez-vous pensé au fait que cette année de justice pourrait être une année beaucoup 

plus douloureuse s'il n'y avait pas de miséricorde ? Comment pourriez-vous 

surmonter la justice sans la miséricorde ? La justice de Dieu, en effet, est la plus belle 

chose qui soit, car c'est elle qui nous apporte la lumière et le salut. Le monde actuel 

 
1 « Pardonne-nous, Seigneur. Apprends-nous à vivre Ta justice, qui nous conduira à Ton 

Cœur Miséricordieux, source de salut, de guérison, de délivrance et d’exorcisme pour toute 

l’humanité. Amen. » (Message du 31 décembre 2022) 



périt dans les ténèbres de l'égoïsme, de l'inégalité, de la violence, de l'injustice, de la 

cupidité, de la faim, de la misère. Et la justice de Dieu est le grand événement de 

l'égalité, de la fraternité. 

 

Voilà pourquoi nous allons passer par des voies douloureuses. C'est pourquoi Jésus 

est venu et a dit : « Je serai avec vous. Je suis la Miséricorde, je suis votre salut. » Et 

vous pouvez être assurés que toute la douleur que vous portez, vous ne la portez pas 

seuls : Jésus est avec toi, Jésus prend soin de ton foyer, Jésus prend soin du Brésil, 

Jésus prend soin de l'humanité, Jésus prend soin de toutes les nations. Il sait 

qu'aujourd'hui la grande guerre n'est pas contre n'importe quelle bête mais contre le 

Diable, celui qui veut détruire ton foyer, ta famille, ta foi, ta sainteté. Jésus sait 

qu'aujourd'hui la grande guerre est spirituelle, ce n’est pas une maladie de la chair. Il 

vous a dit : « Mieux vaut une blessure dans la chair qu'une blessure dans l'âme. » Il 

sait qu'aujourd'hui le Diable veut vous conduire à une plus grande souffrance, à un 

plus grand déséquilibre, à perdre l'espoir, à perdre la confiance. 

 

C'est pourquoi Il vous dit : « la peur est pour les faibles, la foi est pour les forts. » Et 

vous voici devant cette forteresse aujourd'hui. C'est Dieu qui vous a amenés ici, pour 

vivre dans cette forteresse. La vallée de l'Immaculée Conception est à Jésus et Jésus est 

notre forteresse. Nous avons notre forteresse ici ! Nous n'avons pas un pilier de sable, 

nous avons le Christ qui est le rocher, le Christ qui est l'espérance, le Christ qui est la 

victoire ! Nous avons le bonheur de respirer, au milieu du Brésil, une fraternité 

d'amour dans laquelle vit la providence, dans laquelle la peur n'est pas celle de la faim, 

mais celle du manque de justice divine. C'est pourquoi nous avons une vie de prière 

ici, nous avons des genoux qui se plient, nous avons l'espérance qui renouvelle nos 

cœurs chaque jour. Et Jésus prend soin de nous. Il est l'Agneau de Dieu, Celui qui 

enlève le péché du monde et prend soin de nous. 

 

Aujourd'hui, je sens que cette chapelle, cette église, est remplie de l'Esprit Saint, 

parce que l'Esprit Saint est en nous, l'Esprit Saint est descendu sur nous, nous 

sommes remplis de l'Esprit Saint pour le monde, nous sommes remplis de la présence 

de la Sainte Trinité, pour aller de l'avant, pour évangéliser, pour que le monde s'élève 

vers la foi. 

 

Prends ton chapelet et prie, va devant Jésus dans le Saint Sacrement et adore-le, fais 

toutes choses nouvelles, fais ta part ! N'attends pas les autres. Face à ta souffrance, ne 

discute pas, dis : « Merci, Seigneur, car j'ai vaincu. Je pouvais être dévasté(e) mais tu 

m'as rendu fort(e), je me suis relevé(e), j'ai eu du courage, j'ai cru, j'ai compris Tes 

paroles. » 

 

Nous appartenons à Dieu, nous appartenons au Ciel, tout passe, aujourd'hui tu es là 

et demain tu ne seras peut-être plus là. Mais le plus beau, c'est que tu vas dans un 

endroit plus beau, tu ne seras plus sur terre mais tu seras près de Dieu. Alors prépare 



bien ta route, prépare bien ton chemin, tu ne peux pas savoir quelle sera la prochaine 

fleur du jardin de Dieu qui sera récoltée. Alors prépare bien ton chemin et préparez-

vous bien pour que le triomphe de mon Coeur Immaculé vienne sur la terre, mes 

enfants. Vous avez tous besoin de ce triomphe ! 

 

C'est pourquoi, dans cette bénédiction que je vous donnerai, je demanderai à Jésus 

cette grâce pour vous : le triomphe de mon Coeur Immaculé. Mais je ne le demanderai 

pas seule, je le demanderai avec vous. Ainsi, lorsque vous recevez la bénédiction de la 

Mère, demandez à Jésus le triomphe du Cœur de la Mère. Parce que vous avez besoin 

de paix : la paix en abondance, la paix avec urgence, la paix qui renouvelle tous les 

cœurs et toute la surface de la terre. 

Avec beaucoup d'affection et d'amour, je veux vous donner ma bénédiction. 

 

En ce moment, Notre Dame bénit tout le monde. 

 

Chers enfants, 

Je vous ai tous bénis en demandant à Jésus le triomphe de mon Cœur Immaculé, en 

demandant aussi à Jésus de bénir ces fleurs pour la guérison et la délivrance de tous 

les malades en cette année de justice et de miséricorde. 

 

J'ai également demandé à Jésus de bénir ceux dont c’est la fête aujourd'hui ; de vous 

bénir, vous qui êtes ici pour demander à la Sainte Mère de vous accorder beaucoup de 

paix, beaucoup de force, la santé du corps, de l'âme, du cœur ; de vous bénir, vous qui 

êtes venus remercier Dieu pour les grâces obtenues et pour recevoir des grâces, pour 

confier vos demandes à Dieu ; de bénir les femmes qui veulent être mères ; de bénir la 

lutte pour la sainteté et la construction des familles. 

 

À vous qui êtes venus aujourd'hui le cœur plein de larmes pour la perte de quelqu'un 

que vous aimiez énormément, je veux dire : Dieu a un plan bien plus grand que ce que 

vous pouvez imaginer ! Tant de saints ont été martyrs, ils n'ont pas eu une mort 

paisible mais une mort triste. Il en va de même pour tant d'enfants de Dieu sur terre : 

beaucoup connaissent une mort triste et douloureuse, mais c'est le moment que Dieu 

a choisi pour que cette rose entre dans le Jardin Céleste. Alors calmez vos cœurs, 

sentez-vous embrassés par Jésus Miséricordieux. Votre mission sur ce chemin 

terrestre, qui est un passage, se poursuit. Beaucoup ne sont plus sur cette terre mais 

marchent sur un chemin beaucoup plus beau, beaucoup plus profond, beaucoup plus 

grandiose et c'est pourquoi je vous dis : enfants, nous appartenons à Dieu ! Aussi 

beau que soit ce passage, Dieu est mort sur la Croix et nous a donné la résurrection, et 

nous a ouvert les portes du Ciel. La résurrection de Jésus a été la porte ouverte du Ciel 

pour nous. Il veut que vous soyez dignes d'entrer dans la maison du Père. C'est 

pourquoi vous devez toujours vous préparer pour ce chemin. Heureux celui qui vit 

intensément, qui transmet la joie, qui transmet l'espérance. 

 



Parfois nous disons à Jésus : « Tu nous donnes le cadeau de personnes tellement 

spéciales*, mais ces personnes spéciales restent près de nous pendant si peu de 

temps. » Alors Jésus vous répond : ces personnes ne cesseront jamais d'être proches de 

vous ! Il restera toujours une racine, un enfant, un parfum, un espoir. Le plan de 

Dieu est un plan de salut et de miséricorde, c'est un plan de paix et d'amour. Il reste 

donc aujourd'hui le parfum de la famille, de l'enfant, la joie de savoir que Dieu fait du 

jardin le ferment de la vie. C'est pourquoi la famille est si sacrée. C'est pourquoi la 

famille est si spéciale, et Jésus, lorsqu'Il embrasse les familles, dit : vous êtes le jardin 

de Dieu. 

 

Que Dieu bénisse nos familles, que Dieu bénisse cette famille, que Dieu vous apporte 

beaucoup de lumière. 

 

Soyez toujours sages en suivant le chemin de la justice, mais embrassez la miséricorde 

divine. 

 

Voici la Servante de Dieu, la Mère de la Miséricorde. Le Seigneur m'appelle. 

 

*à la fin du message (à partir de la minute 1.14.28), Marilda a expliqué aux 

pèlerins qu'ici la Vierge fait référence à la mort soudaine de Luana - petite-

fille de Marilda - dans un accident de tracteur : peu après sa mort, elle s'est 

manifestée à son enfant, Leo, le rassurant et lui faisant savoir qu'elle va bien. 


